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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年１月15日（水）午後１時30分から午後３時45分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・松尾委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　令和７年度の主な組織改正等について

　　　警務部から、令和７年度の主な組織改正等について報告があった。 

　　　委員から、「犯罪が多様化する中で限られた定員でも有効に対応できるよう、柔軟

な組織体制で取り組んでいただきたい。」旨の発言があった。また、別の委員から、「一

般職員の登用拡大について引き続き留意して取り組んでいただきたい。」旨の発言が

あった。 

 

　２　運転免許窓口事務委託について 

交通部から、現状の運転免許窓口事務委託について報告があった。 

　　　委員から、「様々な判断があろうかと思うが、健全な契約がなされるようにしてい

ただきたい。」旨の発言があった。 

 

　３　警護教養訓練について 

警備部から、警護教養訓練について報告があった。 

　　　委員から、「「人を守っているんだ」という自負心とプライドを持って、職務に励ん

でいただきたい。」旨の発言があった。 

　 

第４　個別決裁 

　１　表彰上申について 
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警務部から、地域の交通安全に取り組んだ方に対する表彰上申について説明があり、

了承した。 

 

２　訟務事務の補助執行に関する協議について 

警務部から、訟務事務の補助執行に関する県と公安委員会との協議について説明が

あり、原案のとおり決定した。 

 

　３　高知県銃砲刀剣類所持等取締法施行細則の一部改正及び同改正に係る意見公募手続

　　について 

生活安全部から、高知県銃砲刀剣類所持等取締法施行細則の一部改正及び同改正に

係る意見公募手続を実施しないことについての説明があり、了承した。 

 

　４　少年指導委員の解嘱について 

生活安全部から、少年指導委員の解嘱について説明があり、了承した。 

 

　５　公安委員会に対する苦情の受理及び調査について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情の受理及び調査について説明があ

り、原案のとおり決定した。 

 

　６　公安委員会に対する苦情への回答について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情への回答について説明があり、原

案のとおり決定した。 

 

　７　公安委員会に対する個人情報開示請求書の受付及び同請求に係る補正要求書の送付

　　について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する個人情報開示請求書の受付及び同請求

に係る補正要求書の送付について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

８　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年12月25日に開催した公安委員会定例会議「議事録」
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について報告があり、了承した。 


